

Petition: Für eine Kirche MIT den Menschen

Die katholische Kirche ist an einem möglichen Wendepunkt in ihrer Geschichte. Sie hat in einem kritischen Augenblick, sowohl in der Kirche wie auch in der Welt, einen neuen Papst gewählt.

Gleichzeitig befindet sich die römisch-katholische Kirche in einer tiefen Krise, nicht nur in Rom selbst, sondern weltweit. Die Missbrauchsskandale und ihr Vertuschen ließen Millionen Menschen an der Glaubwürdigkeit der katholischen Kirche zweifeln. Unschuldige, insbesondere Kinder, wurden durch Priester und Ordensleute zu Opfern gemacht und mussten erleben, wie die Täter durch die Kirchenleitung geschützt und vor der Verfolgung durch die Justiz abgeschirmt wurden.

Die Zukunft der katholischen Kirche hängt davon ab, dass nach Wahrheit, Gerechtigkeit und Versöhnung gestrebt wird. Und es braucht vor allem einen Reformprozess, der Ungerechtigkeit, Willkür und den institutionellen Zentralismus beendet.

Deshalb rufen wir, gemeinsam mit vielen Gläubigen auf der ganzen Welt den neuen Papst Franziskus auf, folgenden Forderungen hin zu einer erneuerten Kirche zu folgen.

Verantwortung: Wir brauchen eine Wahrheits- und Versöhnungskommission um den sexuellen Missbrauchs in der katholischen Kirche aufzuarbeiten. Diejenigen, die die Kirche in diese Krise hineingeführt haben, müssen zur Verantwortung gezogen werden und den vielen tausend, die verletzt und zerstört wurden, muss Gerechtigkeit zuteilwerden, damit die Zerrissenheit der weltweiten Kirche überwunden werden kann.

Kollegialität: Wir brauchen eine Reform des Vatikans und mehr Rechte für die Ortskirchen.

Solidarität: Wir brauchen eine Kirche, die sich zu sozialer Gerechtigkeit und Menschenrechten bekennt und ihr eigenes Banksystem revidiert.

Geschlechtergerechtigkeit: Wir brauchen eine Kirche, in der Männer und Frauen die gleichen Rechte haben.

Priesterlicher Dienst: Wir brauchen ein neues Amts-Verständnis, verheiratete Priester eingeschlossen.

Ethik: Wir brauchen eine erneuerte Sexualethik, insbesondere bezüglich Verhütung und Homosexualität.

Du bist auch für eine katholische Kirche MIT den Menschen? Unterzeichne unsere Petition und fordere den Papst auf, ein weltweites Zeichen für Reformen zu setzen.

Sobald wir 1 Million Stimmen haben, werden wir diese Petition dem Vatikan übergeben und dafür sorgen, dass deine Stimme gehört wird!

> **Unterzeichnen Sie die Petition hier: www.change.org**

Zuletzt geändert am 15.05.2013